LA RUTA VÍA DE LA PLATA

RECORRERLA EN MOTO ES TODA UNA EXPERIENCIA



De calzada romana a ruta legendaria, la Ruta Vía de la Plata es, sin lugar a dudas, uno de los itinerarios más interesantes para ser recorridos en moto de la Península Ibérica, por ser capaz de aunar la belleza de algunos de los paisajes más característicos del país, con un rico patrimonio de todas las épocas y una gastronomía tan variada como los paisajes que se van sucediendo a lo largo de los más de 800 kilómetros que la recorren.

os romanos acondicionaron un antiguo corredor natural utilizado ya desde la Prehistoria, y crearon una gran ruta de comunicación que unía la cornisa cantábrica con las tierras del Sur de Hispania, favoreciendo la difusión de la cultura romana, su lengua y modos de vida.

La suavidad de su relieve y de sus pasos de montaña, facilitaron que tras la presencia romana, la ruta mantuviese su función como eje de comunicaciones, desde los árabes que dieron origen a su nombre actual derivado del término balat, "camino empedrado", hasta el presente. Hoy, la presencia de importantes infraestructuras viarias, facilitan que esta ruta se haya transformado también en un itinerario turístico rico y variado, marcado por el riquísimo patrimonio cultural legado por los viajeros que durante siglos la frecuentaron. Recorrer la ruta en moto es recorrer un paisaje cambiante. La carretera va







dejando atrás sucesivamente la vega del Guadalquivir andaluza, la sierra norte de Sevilla, las dehesas y bosques de encinas y monte bajo extremeños surcados por los ríos Guadiana y Tajo, para, tras cruzar la bella Sierra de Béjar y las dehesas salmantinas, dejar paso a las características llanuras cerealistas castellanas, regadas por el Duero y el Esla.

Devorando kilómetros se llega al norte de la provincia de León, con la magnífica Cordillera Cantábrica como telón de fondo, y que, junto con el paisaje verde de la montaña asturiana, anuncia el final de un viaje mítico junto al mar Cantábrico, en el que el viajero habrá rodado por el corazón de la España más desconocida.

Y como no todo es rodar, una rica y espectacular gastronomía cuya mayor riqueza reside en la calidad de las materias primas y en las tradiciones culinarias que mezclan diferentes influencias, pone el acento a un viaje que es también gastronómico, y en el que la fabada, el lechazo asado, el jamón ibérico y el gazpacho bien podrían ser los símbolos gastronómicos de un itinerario que también seducirá al viajero a través del gusto.

Para disfrutar de este mítico viaje en moto, el viajero puede beneficiarse de descuentos en diferentes establecimientos utilizando la Moto Vía Card.

http://www.rutadelaplata.com/es/8473-moto-via-card# y en la web de la Ruta Vía de la Plata podrá acceder a información de utilidad para recorrer la ruta en moto: www.rutadelaplata.com/moto.





"DEVORANDO KILÓMETROS SE LLEGA AL NORTE DE LA PROVINCIA DE LEÓN, CON LA MAGNÍFICA CORDILLERA CANTÁBRICA COMO TELÓN DE FONDO, Y QUE, JUNTO CON EL PAISAJE VERDE DE LA MONTAÑA ASTURIANA, ANUN-CIA EL FINAL DE UN VIAJE MÍTICO JUNTO AL MAR CANTÁBRICO"

